



技能士さんの指導で立派な作品を完成させました

国東町

**伝統文化を体験しよう！
旭日小学校でものづくり体験教室**

7月4日(火)、子どもたちに創作する喜びを味わってもらおうと、「ものづくり体験教室」(主催・社大分県技能士会連合会)が旭日小学校で開催されました。同校の5・6年生29名が、銅版工芸・本立て・型抜き人形の製作の3班に分かれ、地元の東国東地域技能士会員の皆さんによる指導で、約1時間かけて立派な作品を完成させました。技能士さんたちとふれあい一緒に作品をつくることにより、日本の伝統芸能のすばらしさを体験しながら、プロの技を学びました。



6月17日(土)大分合同新聞社で行われた表彰式に参加した朝来小3・4年生の代表児童



地元朝来野川の生きものについて作成したマップ



国体出場に向け練習に励む谷優子さん

国見町

谷優子選手(卓球)国体九州ブロック大会に出場

国見町伊美の谷優子さんが、国民体育大会(卓球競技)九州ブロック大会(熊本市で8月19日(出)・20日(日)開催)に、大分県代表チームの一員として出場します。

谷さんは、現在双国ガスに勤務していますが、国体出場をかけた九州大会での勝利をめざして、毎日練習にがんばっています。皆さんのご声援をよろしくをお願いします。

安岐町

「水辺再発見マップ」で朝来小が優秀賞

朝来小学校3・4年生が作成した水辺再発見マップ「朝来野川の生きもの」が、「川の日」(7月7日)制定10周年を記念して開催された大分合同新聞社主催のコンクール(県内小・中学校から152点が応募)で優秀賞に選ばれました。児童の皆さんは、地元を流れる朝来野川について家族で話したり調査を行いながら、改めて川や川の生きものについて興味や親しみを覚えたようです。